

TEXT BERNHARD OSTERTAG

ACHTHUNDERT&DREI



Im 803 erstmals urkundlich erwähnten und somit ältesten Restaurant Europas, dem St. Peter Stiftskulinarium, befindet sich das Haubenrestaurant ACHTHUNDERT&DREI, welches im April wieder seine Pforten öffnet. Die beiden Gastgeber, Veronika Kirchmair und Claus Haslauer, der hier selbst bereits zwei Hauben erkochte, verwöhnen ihre Gäste frei nach dem Credo: »Gekommen, um zu genießen«. Die exzellente Cuisine besticht durch erlesene Zutaten, leidenschaftliches Handwerk und feinste Weine. Auf edle Tropfen als perfekte Speisenbegleitung, meist aus österreichischer Herkunft, legt Claus Haslauer als versierter Weinkenner großen Wert und steht seinen Gästen dabei auch gerne mit Rat und Tat zur Seite. Das histori-

sche Unternehmen präsentiert sich authentisch und anspruchsvoll, schließlich wurden hier zu ihrer Zeit bereits Persönlichkeiten wie Haydn und Mozart bewirtet. In diesem Jahr feiert Claus Haslauer das 30-Jahr-Jubiläum seines Einstiegs als Pächter im St. Peter Stiftskulinarium. Mit dem ACHTHUNDERT&DREI zaubert er mit seinem Team im Herzen der Altstadt immer wieder kulinarische Highlights auf den Teller. Vom Wildfang-Saibling mit Flusskrebseben über geschmortes Tendrom vom Salzburger Milchkalb bis zu Clafoutis mit Mandel, Frischkäse und Verbene zergeht jedes Gericht auf der Zunge. Auf Wiedersehen im ACHTHUNDERT&DREI!

St.-Peter-Bezirk 1/4, Tel. 0662 841268-0, [www.stpeter.at](http://www.stpeter.at)



## Gasthof Goldgasse

In einer der romantischsten Gassen der Salzburger Altstadt verführt der Gasthof Goldgasse mit herausragender Küche, exklusivem Charme und exzellentem Service. Im über 700 Jahre alten Haus können, auch wenn man nicht im Hotel residiert, ab sofort fantastische Frühstücksvariationen genossen werden. Täglich von 7.00 bis 10.00 Uhr werden Köstlichkeiten aus heimischer Produktion, wie etwa Brot von der Bäckerei Funder, Beinschinken der Metzgerei Baischer, Käse aus dem Salzburger Land und viele feine, hausgemachte Gaumenfreuden wie die beliebte Bio-Frucht-Creme auf den Tisch gezauert. Ob klassisches Frühstück, gesund oder schnell und unkompliziert, hier ist für jeden etwas dabei. Neben dem Business- und Vitalfrühstück wird noch ein besonderes Highlight angeboten: Das Etagèren-Frühstück. Serviert auf drei Ebenen und liebevoll mit feinsten Genüssen arrangiert, streichelt dieses Frühstück die Seele und stärkt den Körper. Orangensaft, Tee oder Kaffee dazu, und man fühlt sich einfach rundum wohl. Damit man auch einen der begehrten Sitzplätze bekommt und unbeschwert genießen kann, sollte aber unbedingt vorab reserviert werden. Ein Frühstück im Gasthof Goldgasse ist dann auch der perfekte Start in den Tag!

Goldgasse 10, Tel. 0662 848200, [www.gasthofgoldgasse.at](http://www.gasthofgoldgasse.at)